



Mejoras significativas sobre todo en cuarto básico

## Colegios de Magallanes consolidan avances en el Simce 2024

» La Escuela España, Colegio Alemán, Colegio Cruz del Sur y Liceo Juan Bautista Contardi figuran entre los establecimientos con mayor alza, destacando el rol del trabajo docente y la participación de las familias.

Los resultados de la prueba Simce 2024 en la Región de Magallanes evidenciaron avances en varios colegios, con mejoras sostenidas en los aprendizajes de los estudiantes y una consolidación de la calidad educativa en distintos niveles. Aunque los resultados muestran progresos, persisten desafíos que requieren una atención constante para reducir las brechas de aprendizaje y fortalecer las trayectorias educativas.

Los resultados del Simce 2024 reflejaron una mejora en el desempeño académico de los establecimientos del Servicio Local de Educación Pública (Slep). Los puntajes promedio en Lectura y Matemática mostraron una tendencia alza en casi todas las pruebas, destacando especialmente los avances en 4º básico y 2º medio. En Lectura, los estudiantes de 4º básico pasaron de 262 a 270 puntos, mientras que en Matemática aumentaron de 246 a 255. Estas cifras evidencian un fortalecimiento en los aprendizajes fundamentales de los alumnos de la educación pública en la región.

Quince establecimientos del Slep Magallanes obtuvieron incrementos significativos en comparación con la medición anterior. Entre ellos se encuentran la Escuela Baudilia Avendaño de Yousuff, Liceo

María Behety de Menéndez, Escuela España y el Liceo Juan Bautista Contardi. Este aumento en los puntajes refleja el esfuerzo conjunto de docentes, estudiantes y sus familias, así como el compromiso institucional para mejorar la calidad educativa en Magallanes, destacaron las autoridades.

Sobre estos resultados, la subdirectora de la Unidad de Apoyo Técnico Pedagógico del Slep Magallanes, Elizabeth Aránguiz, expresó su satisfacción, destacando que se trata de un avance significativo para los estudiantes de la región. "Estamos contentos al realizar un análisis a priori de los resultados de nuestros niños, niñas y jóvenes", afirmó.

### Escuela España: significativos avances

Uno de los colegios que destacó por su desempeño fue la Escuela España, que logró un alza de 18 puntos en Lectura, alcanzando los 272 puntos, y un incremento de 24 puntos en Matemática, llegando a 254 puntos. Estas cifras consolidan una mejora sostenida desde 2022, reflejando también avances en indicadores de convivencia escolar, participación y formación ciudadana, y hábitos de vida saludable. Su directora, Bernardita Hurtado, va-



Foto: Cortina

Uno de los dos cuartos básicos, "Hannover", del Colegio Alemán, del año 2024, figuró entre los mejores del Simce.

loró los resultados como un reflejo de las capacidades del equipo docente y del compromiso de las familias, destacando que el logro se sustenta en un trabajo sistemático y continuo a través del desarrollo de habilidades, evaluaciones externas como el Diagnóstico Integral de Aprendizajes y la promoción del aprendizaje socioemocional. Asimismo, subrayó que la instalación de prácticas pedagógicas efectivas ha permitido elevar los resultados con foco en la mejora continua, destacando la alianza entre la escuela y las familias como un factor clave para los avances obtenidos.

### Colegios privados lideran resultados

El Colegio Alemán obtuvo el primer lugar regional en los niveles de cuarto básico, con los cursos "Hannover" y "Frankfurt", mientras que los sextos básicos y segundos medios alcanzaron el segundo lugar regional. Desde la institución destacaron la dedicación de los docentes y el compromiso de los estudiantes, resaltando que los resultados refuerzan la calidad educativa del establecimiento y la implementación de estrategias de enseñanza que favorecen el desarrollo integral del estudiantado.

Mientras tanto el Colegio Cruz

del Sur evidenció mejoras significativas, especialmente en cuarto básico, con un aumento de 21 puntos en Lenguaje (313) y 23 puntos en Matemática (300), situándose por sobre el promedio de los establecimientos de su grupo socioeconómico. En sexto básico, subieron 6 puntos en Lenguaje (300) y alcanzaron 315 en Matemática, superando en 25 puntos el promedio por grupo socioeconómico. En segundo medio, si bien los avances fueron más modestos, con 6 puntos en Lenguaje (306) y 9 puntos en Matemática (375), se mantienen 19 y 50 puntos por sobre el promedio respectivo, consolidando su posición entre los establecimientos de mejor desempeño de la región.

### Mejoras en liceos municipales

El Liceo Juan Bautista Contardi mostró una mejora sostenida desde 2022, con un aumento de 13 puntos en Matemática y 7 puntos en Lectura (287) en cuarto básico, consolidando una trayectoria de recuperación en los aprendizajes. Por su parte, el Liceo Luis Alberto Barrera logró un alza de 10 puntos en Lenguaje (256) y 24 puntos en Matemática (258) en segundo medio, lo que refleja un esfuerzo por fortalecer las habilidades fundamentales en los estudiantes de enseñanza media. Por su parte, el Liceo Luis Cruz Martínez, de Puerto Natales, incrementó 9 puntos en Lenguaje (226) y 5 puntos en Matemática (236) en el mismo nivel, evidenciando avances moderados en un contexto de mayor vulnerabilidad social.

En Puerto Natales, la Escuela Baudilia Avendaño de Yousuff destacó con un aumento de 25 puntos en Matemática y 251 puntos en Lectura en cuarto básico, junto con una mejora de 12 puntos en Lenguaje en sexto básico, consolidando una tendencia positiva en los aprendizajes. **LPA**